

Berita Kematian

SUSTER MARIA ADELGONDA

ND 4772

Inge KOCH

Provinsi Maria Regina, Coesfeld, Jerman



Tanggal dan Tempat Lahir:	05 Maret, 1932	Lowick, Jerman
Tanggal dan Tempat Profesi:	30 Agustus, 1955	Coesfeld
Tanggal dan Tempat Kematian:	03 Desember, 2017	Coesfeld, Kloster Annenthal
Tanggal dan Tempat Makam:	06 Desember, 2017	Coesfeld, Makam Biara

“Kepada-Mu, ya TUHAN, kuangkat jiwaku”. (Mzm. 25. 1)

Suster Maria Adelgonda, Inge Koch, tumbuh bersama dengan empat adik kandung di Lowick dekat Bocholt. Dari tahun 1938 sampai 1947, Inge bersekolah di sekolah dasar dan menengah di Bocholt. Karena ia sayang kepada anak-anak, dia bekerja di berbagai lembaga pendidikan anak-anak, akhirnya - sebelum dia masuk kongregasi kami – ia bekerja di rumah anak-anak Vinzenzwerk di Münster-Handorf, pada waktu itu para suster kami mengelola lembaga itu.

Pada tanggal 1 Mei 1952, dia meminta masuk ke novisiat Suster-suster Notre Dame di Coesfeld. Setelah pembinaan religiusnya, karena bakat istimewanya, Suster M. Adelgonda, bekerja di sejumlah institusi pendidikan kongregasi kita. Dengan energi yang besar, dia berkomitmen pada kesejahteraan dan perkembangan anak-anak dan anak-anak yang dipercayakan kepadanya. Untuk melayani mereka dengan lebih baik dan berkualitas baik sebagai penanggungjawab pendidikan, dia dilatih sebagai guru sekolah TK dan kemudian untuk anak-anak berkebutuhan khusus.

Dalam perjalanan kegiatan profesinya, perawatan untuk anak-anak terpinggirkan, remaja, dan keluarga difabel menjadi kegiatan yang sangat dekat dengan hatinya. Di klinik spesialis psikiatri, dia membantu remaja difabel dan remaja yang sakit parah serta para wanita dengan empati, kesabaran, dan keteguhan hati. Dia dengan terampil membangun relasi dengan orang-orang difabel.

Selama sepuluh tahun dia mengelola penitipan anak untuk anak-anak di daerah Hamm, yang merupakan tugas yang besar dan penuh tantangan. *Caritas*, pemilik institusi itu, menegaskan bahwa komitmennya tinggi dan sangat berkualitas yang begitu kelihatan dalam menangani berbagai kepanitiaan dan membawa perubahan-perubahan positif.

Sejak tahun 1992, Sister M. Adelgonda tinggal di Kloster Annenthal. Karena sifatnya yang gembira dan menjadi penggerak, ia dapat membantu para suster saudarinya dalam waktu krisis. Ia menyukai tugasnya sebagai sacristan di lembaga tetangga, *Kolping-Bildungsstätte* dari 1992 sampai 2001. Di sana ia masih dapat berelasi dekat dengan keluarganya.

Tahun-tahun terakhir hidupnya ditandai dengan penyakit parah. Ia menempatkan semua kepercayaannya kepada Tuhan dan menanggungnya sendiri, mempertahankan kepekaannya dan mendengarkan masalah rekan-rekannya di salus. Dia masih mencintai musik dan bernyanyi.

Kami berterima kasih kepada Sr. Maria Adelgonda karena kami dapat berbagi hidupnya yang kaya dan energik. Adven telah menjadi kenyataan baginya, penantian akan kedatangan Kristus yang menganugerahkan kepenuhan hidup.